



MOROYAMA PHOTO SNAP NEWS

たなばた 七夕劇で手洗いの大切さを 子育て支援センター「七夕会」

7月7日、子育て支援センターで七夕会が開催されました。七夕会では、手洗いをしないと織姫と彦星が会えないというオリジナルのストーリーのパネルシアター（紙の人形を使った劇）を観たり、七夕の歌をみんなで歌ったりしました。子育て支援センターでは、手指消毒液の設置や定期的な換気など新型コロナウイルス感染症の予防に心がけ開所しています。ママたちの交流・情報交換の場として、ぜひお出かけしてはいかがでしょうか。



小学生と中学生の交流事業

小中一貫推進事業 川角中学校学校ファームでの芋ほり

7月3日、川角中学校の学校ファームで、光山小学校の特別支援学級の児童たちがジャガイモ掘りをしました。これは小中一貫推進事業の一つとして行われたものです。本来は小学生と中学生と一緒に芋ほりをする予定でしたが、新型コロナウイルス感染予防のため、別々に行われました。小学生たちは泥まみれになりながらも、大きなジャガイモを見つけては、大喜びで掘っていました。



運動に芸術に頑張ってる

町立中学校の部活動再開

6月22日、新型コロナウイルス感染症予防のために休止されていた中学校の部活動が再開されました。部活動に一生懸命に打ち込んだ経験は、中学校生活の貴重な思い出となりますので、仲間を大切にして精一杯、頑張ってくださいね♪



新型コロナウイルスと戦う 医療機関への町独自施策

医療機関支援事業として2千万円を交付しました

7月20日、新型コロナウイルス感染症指定医療機関である埼玉医科大学病院に対して、毛呂山町から2千万円の支援金を交付する交付式が行われました。これは、国の地方創生臨時交付金を活用し、医療機関がマスクなどの感染症対策医療消耗品の購入を補助するための毛呂山町独自の事業です。



児童館リニューアル!

どんなことが変わったの?

- ★小さいお子さんが楽しく遊べるような遊具を設置! (ぴよんちゃんタイム)
- ★小さいお子さんが安心して遊べるような幼児向けの遊び場を新設! (ぴよんちゃんコーナー)
- ★トランポリンが仲間入り! (トランポリンの日)

小さいお子さんも一緒に遊べます。
新しくなった児童館にぜひお越しください!



児童館

利用対象 18歳未満の児童および同伴者
住所 毛呂山町大字川角449-4
電話番号 295-4111
開館日 火曜日から土曜日
(月、日、祝日は休み)
開館時間 午前9時30分～正午、
午後1時～午後5時30分



ぴよんちゃんタイム♪

ボールハウスや、ジャングルジムなど、幼児用の新しい遊具が増えました! ぴよんちゃんタイムに設置します。
(月に2回程度、木曜日の午前中)
ぜひ遊びに来てください!



トランポリンの日♪

新しくトランポリンが仲間入り!
毎週金曜日に設置します!



ぴよんちゃんコーナー♪

ぴよんちゃんコーナーができました!
小さいお子さんが安心して遊べる幼児用の遊び場です。
常時設置してあるので、午前も午後も安心して遊べます!
おもちゃもいっぱい!



コロナウイルスには負けないぞ!

